

Eclaireur du Gâtinais, 26 juin 2014

**Jusqu'au 29 juin, à Nargis**

## « Au fil de l'Art » s'invite au château de Thoury

Il fallait bien un château pour être à la hauteur de l'exposition « Croisement des arts » que Martine Legendre-Thérasse a organisé pour la première de son association. « Au fil de l'art ».

Créer une manifestation qui mélangerait toutes les formes d'art était pour elle un rêve au départ, mais elle a su dépasser ce stade chimérique pour affronter la réalité d'une exposition tout à fait inventive : choisir le château de Thoury, à Nargis, et en agrémenter les pièces avec les œuvres des artistes qu'elle a choisis. Peu d'artistes mais

plusieurs œuvres pour chacun d'eux. Jean-Pierre Sueur député et Frédéric Néraud, conseiller général, ont apprécié cette initiative d'ouverture.

### Toute une palette de talents

Chantal Allard, Claudette Cohu, Françoise Houdain, Bruno Maupas, Annie Maupas, Véronique Million et Philibert Thérasse sont les auteurs respectifs des œuvres présentées.

Cette exposition atypique est une très belle réussite qui peut être vue tous les jours jusqu'au 29 juin, de 14 à 18 heures. Entrée libre.



Artistes et officiels lors du vernissage, mis en musique, avec Silvia Santorio au piano et Marie Fiori au chant.